

ABSTRAK

Pengaruh Analisis Pola Komunikasi Pasangan Beda Negara Melalui *Instant Messenger* (Analisis Pola Komunikasi Pada Wanita Yang Memiliki Pasangan Beda Negara Melalui Dating App dengan Pendekatan Representasi Bahasa Stuart Hall)

Gracia Jeannette Yustin¹⁾, Dr. Geofakta Razali, S.I.Kom., M.I.Kom²⁾, Shenthya Winarty S.Ikom, M.I.Kom³⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

³⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Dating Apps adalah suatu aplikasi pencarian jodoh atau kekasih yang saat ini digunakan banyak orang dan sedang menjadi tren oleh para penggunanya. *Dating Apps* sendiri memiliki jangkauan yang luas dan memudahkan penggunanya hingga keseluruhan dunia. Ketika seseorang telah merasa cocok satu sama lain, mereka biasanya menggunakan *instant messenger* sebagai media tambahan dalam proses komunikasi yang dilakukan. Sehingga dapat dikatakan saat ini banyak wanita di Indonesia yang tertarik untuk menjalin hubungan romantis dengan pasangannya dari negara yang berbeda. Penelitian ini menggunakan metodologi kualitatif serta teori komunikasi antarbudaya yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana pola komunikasi antara pasangan dengan menganalisis proses komunikasinya yang dilakukan melalui *instant messenger*. Tentunya, dengan latar belakang bahasa dan budaya yang berbeda pasti akan mempengaruhi bagaimana proses komunikasi dan pemaknaan pesan yang diterima. Selain itu, dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan representasi Bahasa Stuart Hall terkait bagaimana makna pesan itu dapat diterima dengan baik melalui penggunaan bahasa, emoji/symbol, pesan teks, dan gambar dalam proses komunikasi mereka. Sehingga mendapatkan hasil pola komunikasi sirkuler berdasarkan data atau pernyataan dari informan dalam penelitian ini.

Kata kunci: *Dating apps*, *instant messenger*, pola komunikasi, komunikasi antar budaya.

Pustaka : 32

Tahun Publikasi : 2014 - 2024